



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|---------|
| LA PRENSA | 2 | 08/10/2023 | OPINIÒN |



RED COMPARTIDA

ANÁLISIS / DOMINGO 8 DE OCTUBRE DE 2023

Red Compartida | Xóchitl ¿está sola?

La candidata Xóchitl Gálvez del Frente Amplio por México debe comenzar inmediatamente a valorar y analizar su campaña política rumbo a la presidencia, en serio, al menos esa es la percepción que se tiene de ella desde sus grupos de apoyo porque hasta ahora ni siquiera el PAN se ha subido a propaganda. Nos cuentan que en la semana hubo una reunión privada entre Claudio X. González y Marko Cortés, presidente del PAN y hubo reclamos sobre tomar en serio desde ya el trabajo porque hay un gran riesgo de que la alianza se desbarate. El inicio fue bien visto por la ciudadanía, pero ya ha caído en un letargo, en donde como todo en política la percepción es forma, ahora parece lenta, aburrida y sobretodo sin estrategia, pues parece que está sola a pesar que todo mundo sabe que cuenta con consultores de varias empresas, algunas de ellas con experiencia y otras no tanto. Una de las críticas al interior de la alianza es que ya varios personajes han iniciado sus campañas para puestos de elección popular, pero no están tomando en cuenta el perfil de la candidata. Desde el PRI, nos dicen, están a la espera de que alguien ponga orden para poder operar en conjunto, le han armado ya tres eventos a Xóchitl Gálvez y a pesar de ello aparenta estar sola, la dirigencia no quiere ponerla junto a los que perdieron la encuesta: Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid, José Ángel Gurría. Hasta ahora, el único que ha hecho acto de aparición es Santiago Creel y lo hace con videos. La hidalguense de origen ciudadano puede hacer una campaña emprendedora, pero al parecer no cumple los requisitos del PAN y del PRI.

En Cancún, ante la presencia de la gobernadora Mara Lezama Espinosa, el Secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, informó que 3 mil 200 elementos de la Guardia Nacional llegarán a Quintana Roo para cubrir toda la seguridad del Tren Maya, y contribuir así a la construcción de paz en la entidad. Además, adelantó que en la entidad habrá 3 nuevas bases aéreas de la Fuerza Aérea Mexicana y 5 aeronaves destinadas exclusivamente para la seguridad del tren, de modo que este medio de transporte estará



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|---------|
| LA PRENSA | 2 | 08/10/2023 | OPINIÒN |

blindado para la seguridad y protección de los usuarios. El titular de la Sedena añadió que, además, 2 mil 454 elementos de la Guardia Nacional ya se encuentran desplegados en la entidad.

En el reporte del fin de semana el que se fue a meter a San Andrés Topilejo, en Tlalpan, fue Omar García Harfuch en donde recibió el Bastón de mando de parte de líderes de los pueblos originarios que dicen lo apoyan para que se convierta en el Coordinador de Defensa de la 4T en la Ciudad de México. La extraña ceremonia fue presidida por Jaime Torres Ávila, Comisariado de Bienes Comunales de Topilejo, que pidió, adivine, “se trabaje en los proyectos que están pendientes como es el transporte y medicamentos”. Este bastón es en nombre de los pueblos de San Andrés Topilejo, San Andrés Totoltepec y San Miguel Topilejo, los ejidos de San Miguel Topilejo, Parres el Guarda, San Nicolás Totolapan, San Andrés Totoltepec, San Pedro Mártir, de los bienes comunales de San Andrés Totoltepec; los de Magdalena Petlatlalco; la comunidad de Ajusco y San Miguel Xicalco.

Quien aprendió en cabeza ajena fue Clara Brugada y en lugar de irse a meter a donde no la quieren se fue a la Gustavo A. Madero. Ahí se juntó con el ahora alcalde con licencia Francisco Chíguil que puso a toda su estructura a trabajar, de hecho, será el Coordinador Político de la campaña. El equipo político de Brugada es el profesor Ramón Jiménez, el senador Cesar Cravioto, el diputado Alberto Urincho, la alcaldesa Judith Vanegas, Edgar Torres del Movimiento Alternativa Social, Eleazar Rubio, la diputada Beatriz Rojas e Isaac Martínez, activista del IPN

PD: El Consejo Político del PRI confirmó la expulsión de Miguel Osorio, Nuvia Mayorga, Omar Fayad, José Carlos Ramírez Marín, Eruviel Ávila, Claudia Ruiz Massiu, con esto la bancada del en el Senado quedó con 8 integrantes, sin embargo, la senadora Nancy de la Sierra, regresó al PRI después de los expulsados.